

Die unentbehrlichen (Koffer) Lieblinge der Handwerker

W.AG und PARAT gemeinsam auf der Internationalen Sanitär- und Heizungsmesse Frankfurt



Des Handwerkers Liebling und ständiger Begleiter im Job: Koffer von W.AG und PARAT. Auf der ISH in Frankfurt präsentieren beide Marken aktuelle Trends und Modelle. Fotos: W.AG Funktion + Design Geisa

GEISA

Vergangene Woche fand die Internationale Sanitär- und Heizungsmesse – kurz ISH – statt. Insgesamt 2025 Aussteller aus 54 Ländern präsentierten hierbei auf dem Messegelände in Frankfurt am Main ihre marktfähigen Lösungen für eine nachhaltige Zukunft.

Unter den Ausstellern war die W.AG Funktion + Design GmbH aus Geisa – gemeinsam mit dem Partnerunternehmen PARAT vertreten. Sie präsentierten eine riesige

Auswahl an unterschiedlichsten Koffern für nahezu alle Branchen. Auf der Messe

hatten die Besucher:innen so die Möglichkeit, sich über die jeweiligen Produktwelten

persönlich und individuell beraten zu lassen. Auch ließen es sich die beiden Geschäftsführer Bertram Göb und Christian Wimmer nicht nehmen, vor Ort mit Kundinnen und Kunden ins Gespräch zu kommen.



Von links: Bertram Göb und Christian Wimmer.



Reges Interesse am Gemeinschaftsstand.



Das Unternehmen PARAT ist spezialisiert auf die Organisation von Werkzeug in Form von Koffern und Taschen für Handwerker und Betriebe,

während die W.AG Funktion + Design GmbH mit ihren unterschiedlichen Kunststoffkoffern und -boxen Verpackungslösungen für diverse Produkte bietet.

Einer der wichtigsten Aspekte für die W.AG ist das Thema Nachhaltigkeit. Die hierzu eigens entwickelte und patentierte Produktlinie OR-

GANICLINE gewinnt immer mehr an Attraktivität seitens der Kundinnen und Kunden. Demnach steigt neben den Produktionsaufträgen folglich auch die Nachfrage an Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Weitere Infos finden Sie auf:

www.wag.de